

## Du VTT de descente sur les pentes de la Croix de Bauzon

Dans le cadre de la formation professionnelle au brevet d'Etat de moniteur de cyclisme, le CREPS de Vallon-Pont-d'Arc proposait cette année à ses stagiaires sur le site de la Croix de Bauzon une journée de pratique du VTT de descente, une activité qui connaît un plein développement dans les massifs montagneux. Avec le partenariat du Syndicat départemental d'équipement de l'Ardèche (SDEA), une piste temporaire a donc été aménagée ce jeudi 12 mai sur les pistes de la station de la Croix de Bauzon qui offrent toutes les qualités requises pour une telle discipline : une forte pente et des reliefs marqués agrémentés de nombreux obstacles, et avec en prime, les fantastiques paysages de l'Ardèche et de la

vallée du Lignon. L'objectif de ce partenariat consistait à ouvrir cet espace sensible à cette pratique émergente avec le souci permanent d'un impact minimal. Grâce au soutien des personnels de la station, un parcours fut tracé en ce sens et les trente stagiaires originaires de toute la France purent s'adonner toute la journée aux sensations particulièrement fortes de cette discipline, sous les conseils avisés de champions de la discipline tels qu'Alex Balaud, Ivan Oziol ou encore Alex Bastien, entraîneur des équipes de France.

Ce partenariat démontre une nouvelle fois tout le potentiel du site de la Croix de Bauzon pour la pratique du VTT, et notamment du VTT de descente.



Les vététistes, sur le beau site de la Croix de Bauzon.